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Aos vinte e oito dias do mês de junho do ano de dois mil e treze, às nove e 
trinta horas, na sala dos Conselhos Superiores, teve início a 2ª Reunião Ordinária 
do Conselho Universitário - CONSUN, tendo como pautas: I) Normas e Calendário 
Eleitoral referente à Consulta Prévia no Campus Belém, para os cargos de: Diretores de 
Instituto, Diretor e Vice-Diretor do Hospital Veterinário, Coordenadores e 
Subcoordenadores dos Cursos de Graduação e de Pós Graduação e Diretores de 
Campus (Capanema e Parauapebas); II) Criação de novas Pró-Reitorias; III) Convênio 
para viabilização do programa de bolsas ibero-americanas para estudantes de 

graduação Santander Universidades 2013. Estiveram presentes os Docentes: Prof. 
Sueo Numazawa, Presidente do Consun; Prof. Kedson Raul de Souza Lima, Pró-
Reitor de Planejamento e Gestão;Prof. Raimundo Nelson Souza da silva, Pró-Reitor 
de Extensão; Prof. Orlando Tadeu Lima de Souza, Pró-Reitor de Ensino; Prof. 
Rodrigo Vale, substituindo a Profª. Izildinha de Souza Miranda, Pró-Reitora de 
Pesquisa e Desenvolvimento Tecnológico; Prof. Manoel Sebastião Pereira de 
Carvalho, Diretor do Instituto de Ciências Agrárias; Prof. Marcel do Nascimento 
Botelho, Diretor do Instituto Socioambiental e de Recursos Hídricos; Prof. Cristian 
Faturi, substituindo o Prof. Djacy Barbosa Ribeiro, Diretor do Instituto de Saúde e 
Produção Animal; Profª. Merilene do Socorro Costa, Diretora do Instituto 
Ciberespacial; Profª. Iris Lettiere do Socorro Santos da Silva, Coordenadora do 
Curso de Graduação em Agronomia; Prof. Rinaldo Batista Viana, Coordenador do 
Curso de Graduação em Medicina Veterinária; Profª. Maria Cristina Manno, 
Coordenadora do Curso de Graduação em Zootecnia; Profª. Kátia Cristina de Araújo 
Silva, Coordenadora do Curso de Graduação em Engenharia de Pesca; Profª. 
Gracialda Costa Ferreira, Coordenadora do Curso de Graduação em Engenharia 
Florestal; Prof. João Almiro, do Curso de Graduação em Engenharia Cartográfica e 
Agrimensura; Prof. Nuno Filipe Alves Melo, Coordenador do Mestrado em 
Aquicultura; Prof. Frederico Ozanan Monteiro, Coordenador do Curso de Mestrado 
em Saúde e Produção Animal na Amazônia; Prof. Reginaldo Alves Buselli, 
Coordenador do Curso de Mestrado em Biotecnologia Aplicada à Agropecuária. Os 
Técnico-Administrativos: Antônio Jaime Pamplona Rodrigues; Cristina do Socorro 
Lemos Bentes; Donato de Jesus Sarmento Filho; Eduardo Magno Teixeira; Elson 
Ribamar da Rocha; Francisco José Ferreira Rodrigues; Iridan Nascimento Silva; 
Isaias Ferreira da Costa; Ivanildo Melo Reis; Maria do Socorro Bentes do 
Nascimento; Lucia de Fátima Araújo; Maria do Socorro Ferreira da Silva; Maurício 
Dias da Silva; Moacir Miranda; Nilma do Socorro De Souza Aires; Nonato 
Camarinha Rodrigues; Paulo Cezar de Moraes Alves; Rane do Socorro Siqueira; 
Suely Nazaré Furtado França; Valdo Alcântara Gomes; Manuel de Deus Santiago 
Monteiro; Raimundo Mota Paz.  Os Discentes: Adriano Mendes Souza; Camila 
Casseb; Elder Santana Natividade do Carmo; Jamille Jéssica Bilby Baima Reis; 
Juliane Brito da Silva; Monica Helena Lima Lobato. Iniciada a reunião, O Prof. 
Sueo Numazawa submeteu a ata da última reunião para aprovação, antes de 
aprovada a Profª Cristina Manno solicitou que fosse incluída a discussão quanto a 
Comissão Eleitoral que não constava na ata, logo após, ata foi aprovada por 
unanimidade, porém, com a ressalva da referida professora. Em seguida, o Prof. 
Raycleison, faz a explanação da primeira pauta que tratava das Normas e 
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Calendário Eleitoral referente à Consulta Prévia no Campus Belém, para os cargos 
de: Diretores de Instituto, Diretor e Vice-Diretor do Hospital Veterinário, 
Coordenadores e Subcoordenadores dos Cursos de Graduação e de Pós 
Graduação e Diretores de Campus (Capanema e Parauapebas). Antes da 
explanação do referido professor, o conselheiro Isaias questionou se os servidores 
do ISPA não poderiam votar no candidato do Hospital Veterinário, o qual foi 
respondido pelo Prof. Djacy que explicou que o Regimento do Hospital Veterinário 
diz que só votarão alunos, médicos do instituto e servidores do hospital. Em 
seguida, a Profª. Kátia esclareceu que não haverá eleição para a Coordenação do 
Curso de Engenharia de Pesca do Campus Belém, pois a mesma foi eleita no ano 
anterior. Em seguida, o Prof. Marcel solicitou algumas mudanças em nomenclaturas 
e sugeriu que fosse inserida no calendário uma data limite para o afastamento, 
respeitando os noventa dias necessários. Feitas essas considerações as Normas e 
o Calendário foram aprovados com um voto contra e nove abstenções. Em seguida, 
o Prof. Kedson Lima foi solicitado para defender a pauta II que tratava da Criação 
de novas Pró-Reitorias. Ele explicou que devido as discrepâncias de Pró-Reitorias 
entre as Universidades Federais, o Mec determinou que todas as Universidades 
teriam sete Pró-Reitorias com CD-2, assim, a Ufra, precisaria criar novas Pró-
Reitorias para usar essas CDs disponíveis e, é claro, para uma melhor organização 
dentro da Universidade, já que várias competências estavam sobrecarregando uma 
única Pró-Reitoria, explicando ainda que no momento o Conselho estaria apenas 
instituindo essas Pró-Reitorias e, em um outro momento seria tratada a estruturação 
das mesmas. O Prof. Kedson, foi questionado quanto os critérios utilizados para a 
criação dessas Pró-Reitorias, a questão foi esclarecida pelo Prof. Sueo que explicou 
que se baseia na estrutura de outras universidades. Logo após, o Prof. João Almiro 
parabenizou a criação das Pró-Reitorias entendendo que isto é de suma 
importância para a universidade, e sugeriu que já fossem discutidas as atribuições 
das mesmas. O Prof. Kedson respondeu que haverá um segundo momento para 
essa discussão. Em seguida o conselheiro Moacir questionou se há prazo para a 
criação dessas Pró-Reitorias. O Prof. Sueo explicou que a portaria foi publicada no 
ano anterior e estávamos analisando as nossas necessidades. Após a discussão, a 
pauta foi colocada em votação e aprovada com seis abstenções. Em seguida, a 
pauta III que tratava do Convênio para viabilização do programa de bolsas ibero-
americanas para estudantes de graduação Santander Universidades 2013, foi 
explanada pelo Prof. Hugo Pinheiro que explicou que a Ufra é parceira do 
Santander no Programa Amazônia Sustentável 2020 e que agora é necessário 
aprovar o convênio que liberará bolsas de intercâmbio, ressaltou ainda que todo o 
investimento é privado, isto é, sem ônus para a universidade. A pauta foi colocada 
em votação e aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o Prof. Sueo 
Numazawa agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião, e eu, Aerlen 
Clíssia Freitas da Silva, lavrei a presente ata, que depois de lida, será submetida à 
votação pelos membros presentes na reunião subsequente. 

 

 
 


